

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Efek Kerja *Part Time* Terhadap Kegiatan Perkuliahan Mahasiswa PAI IAINU dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Latar belakang yang mendorong mahasiswa PAI IAINU yang kuliah sambil bekerja :

a. Mendukung Profesi

Kuliah di IAINU sambil bekerja merupakan tuntutan profesionalisme profesi ke depan, untuk menjadi guru terutama guru Pendidikan Agama Islam harus berjenjang Sarjana dan berasal dari program Studi Pendidikan Islam di Fakultas Tarbiyah.

b. Alternatif Pekerjaan yang Lebih Baik Setelah Lulus Sarjana

Profesi guru saat ini di Indonesia masih merupakan profesi yang di impikan, karena tidak sedikit guru di Indonesia berhasil membangun ekonomi keluarga dengan baik. Walaupun dari sisi penghasilan tidak terlalu besar alternatif menjadi guru sudah cukup layak menciptakan keluarga yang sejahtera.

c. Mendukung Biaya Orang Tua

Mahasiswa yang sepenuhnya di biayai oleh orang tua di antaranya adalah ada kenikmatan tersendiri di usia yang masih muda sudah dapat

mandiri, yang terpenting mampu meringankan beban orang tua walaupun untuk membayar SPP, Registrasi, biaya hidup dan biaya kos tidak murah.

d. Meningkatkan Pengetahuan

Kuliah sambil bekerja adalah cara untuk mengembangkan diri apalagi di era *milenial* ini justru sangat penting. Apa yang diperoleh di sekolah menengah masih sangat kurang masih banyak pengetahuan dan teknologi yang harus di pelajari guna mendukung berbagai profesi pekerjaan di Indonesia.

2. Efek kerja *part time* terhadap mahasiswa PAI IAINU yang kuliah sambil bekerja. Efek positif dari kuliah sambil bekerja yaitu :

Adapun beberapa efek dalam kuliah sambil bekerja adalah sebagai berikut : efek terhadap manajemen waktu antara kuliah dan bekerja, efek terhadap proses pembelajaran, efek evaluasi, ujian, dan praktikum, efek terhadap prestasi dan indeks prestasi. Permasalahan yang sering dialami oleh mahasiswa yang kuliah sambil bekerja adalah waktu berkumpul dengan teman-teman kelas seperti berkelompok, tidur pun tidak teratur serta kurangnya konsentrasi pada saat pembelajaran karena mengantuk.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, penulis akan memberikan beberapa saran, antara lain :

1. Sebagai seorang mahasiswa yang mempunyai kewajiban akademik yaitu belajar dan ingin bekerja hendaknya mempertimbangkan secara matang-

matang, apakah nantinya pekerjaan ini mengganggu proses belajarnya. Mahasiswa harus tahu apakah pekerjaannya yang di ambil tersebut akan membawa efek positif atau negatif bagi kuliahnya. Hasil penelitian ini hendaknya bisa menjadi gambaran bagi mahasiswa yang melakukan kerja *part time*.

2. Mahasiswa diharapkan untuk lebih mendisiplinkan diri dan pandai membagi serta memanfaatkan waktu dengan sebaik-baiknya, dan selalu bersemangat untuk belajar.
3. Kerja *part time* yang dilakukan mahasiswa diharapkan tidak mempengaruhi kegiatan perkuliahan. Dengan bekerja mahasiswa bisa mendapatkan pengalaman yang baru, *skill* dan teman yang tidak didapatkan di lingkungan kampus.

C. Kata Penutup

Dengan menyebut nama Allah SWT, yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan semesta alam yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan kali ini, peneliti mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing dan semua pihak yang telah membantu dan berbagi waktu. Semoga amal kebaikan mereka mendapat imbalan dari Allah SWT dengan sebaik-baik imbalan. Aamiin.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan bagi IAINU Kebumen. Peneliti memohon maaf apabila dalam skripsi ini ada pihak yang merasa tidak puas. Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna, hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan yang ada pada diri peneliti. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran, demi kesempurnaan penelitian ini, serta atas saran dan perhatiannya peneliti mengucapkan banyak terima kasih.